

Ferienprogramm bei den Leichtathleten

Der Wettergott meinte es dieses Jahr gut mit den Teilnehmern des Ferienprogrammes, das die Leichtathletik-Abteilung des Sportvereins Waldkirch im Rahmen der Ferienspielaktion der Stadt Waldkirch auch dieses Jahr wieder anbot. Nach der brütenden Hitze der letzten Tage konnten die Teilnehmer bei bedecktem Himmel und angenehmen Temperaturen einen „Leichtathletik-Schnuppertag“ im Elztalstadion genießen.

Aufgrund der aktuellen Situation wurde die Teilnehmerzahl in diesem Jahr etwas reduziert und der zeitliche Rahmen etwas gekürzt. Aufgeteilt in drei Gruppen und unterstützt von jeweils zwei Betreuern pro Gruppe konnten die Kinder im Alter zwischen sieben und elf Jahren nach dem Aufwärmprogramm an den drei aufgebauten Stationen ihre ersten Erfahrungen mit den klassischen leichtathletischen Teilbereichen Sprint, Sprung und Wurf machen und so die Vielseitigkeit der Leichtathletik kennenlernen und natürlich auch selbst ausprobieren. Und dies mit viel Elan und Begeisterung.

Auf das traditionelle Spagetti-Essen musste in diesem Jahr leider verzichtet werden. Aber eine andere beliebte Tradition wurde beibehalten: Nach Abschluss der Veranstaltung gab es für jeden Teilnehmer eine Urkunde und eine Medaille.



Foto: Verein